

ZARAUTZ / Joseba Ariznabarreta presenta su libro 'Pueblo y poder', hoy, en Sanz Enea

ZARAUTZ DV. La biblioteca Sanz Enea de Zarautz acogerá, a las 19.00 horas de esta tarde la presentación del libro de Joseba Ariznabarreta Pueblo y Poder, cuya temática se sitúa en el denominado Realismo Político. Esta obra entrará a formar parte del fondo local que la biblioteca ha destinado a recopilar publicaciones de zarautzarras y de asuntos relacionados con el municipio.

Joseba Ariznabarreta es conocido en Zarautz por su trayectoria como profesor de Filosofía en el Instituto Lizardi. Nacido en Galdakao, es autor de otras dos obras y de varios artículos. En Pueblo y Poder, Ariznabarreta trabaja sobre tres ideas que define como nuestro principal objetivo es seguir siendo; nadie nos va a ayudar; y debemos reconstruir y afincar nuestro estado.

La presentación de esta obra forma parte de la programación de animación a la lectura impulsada por la biblioteca Sanz Enea que, además, trabaja en la creación del fondo local que aportará un valor añadido a los servicios habitualmente prestados a todos los vecinos del municipio.

Realismo político

Desde la primera a la última página Pueblo y Poder, apuntan sus promotores, se inserta en la tradición de lo que suele denominarse realismo político sustentado sobre los siguientes tres pilares básicos: la permanencia en el ser constituye nuestro principal objetivo; nadie va a sacarnos las castañas del fuego; necesitamos reconstruir y consolidar nuestro propio estado. La idea de que, aquí y ahora, es posible dar pasos efectivos hacia la libertad rechazando o soslayando el fondo del mensaje que transmiten estas páginas, nos parece, prosiguen, un trágico error que, sin embargo, continúa vigente. Este libro pone claramente de manifiesto que existe un mínimo de condiciones que deben observarse sólo para estar al margen de cualquier consideración sobre oportunidad, táctica y previsión de resultados en la arena donde se juega nuestro destino.

Si no se cumplen esos ineludibles requisitos, la derrota está cantada de antemano. Cuantos pretenden guiar al pueblo por derroteros que lo alejan de la política tal y como en esta obra se define, son ingenuos, hipócritas o traidores al pueblo que dicen defender. En política, apenas hay diferencias significativas entre unos y otros.

Por todas estas razones y otras muchas que no podemos ahora mencionar - concluyen los promotores del libro-, se juzga de interés el libro escrito por Joseba Ariznabarreta. Al ser la presentación abierta, se invita a todos los ciudadanos interesados su asistencia al acto de esta tarde.